

WARTA

Polda Banten Ikuti Vicon Evaluasi Pelaksanaan Vaksinasi dan Penanganan Covid-19

Ayu Amalia - BANTEN.WARTA.CO.ID

Feb 19, 2022 - 06:57



Serang - Karoops Polda Banten yang diwakili Kabag Binops Roops Polda Banten AKBP Afrizal ikuti Vicon rapat kordinasi evaluasi pelaksanaan vaksinasi dan penanganan Covid-19 varian Omicron pimpinan Kasrem 064/MY di Ruang Crisis

Center Polda Banten pada Jumat (18/02).

Kegiatan Ini dipimpin langsung oleh Kasrem 064/MY Kolonel Inf Hardian Achmadi, yang dihadiri oleh Kabag Binops Roops Polda Banten AKBP Afrizal bersama Kasubbid Penmas Bidhumas Polda Banten AKBP Meryadi, Polres jajaran Polda Banten, Dinkes Provinsi Banten beserta jajarannya dan Kodim wilayah Provinsi Banten yang diikuti melalui zoom meeting.

Karoops Polda Banten Kombes Pol Amiludin Roemtaat mengatakan kegiatan ini rutin dilaksanakan dalam rangka evaluasi kepada instansi terkait untuk penanganan pelaksanaan vaksinasi dan penanganan Covid-19. "Kegiatan rapat kordinasi evaluasi pelaksanaan vaksinasi dan penanganan Covid-19 ini rutin dilaksanakan setiap minggu sebagai bahan evaluasi bagi instansi terkait dalam menangani Covid-19 varian Omicron dan pelaksanaan vaksinasi di Provinsi Banten," ujar Roemtaat.

Roemtaat menjelaskan ada beberapa penekanan Kasrem dalam kegiatan rapat kordinasi ini. "Ada beberapa arahan dan penekanan dari Kasrem 064/MY dalam pelaksanaan vaksinasi dan menangani Covid-19 di Provinsi Banten yaitu segera laksanakan langkah-langkah akselerasi dan kordinasi dengan baik dalam pelaksanaan peningkatan hasil pencapaian vaksin dosis pertama, kedua maupun booster dan lansia maupun anak," kata Roemtaat.

Kemudian lakukan vaksinasi door to door dan mobile sehingga dapat menyentuh wilayah-wilayah yang secara geografi sulit dijangkau maupun para lansia yang kesulitan mendatangi gerai vaksin. Selanjutnya adakan kordinasi antar instansi untuk memanfaatkan potensi vaksinator dari kelompok Nakes yang ada diwilayah sehingga dapat melakukan penyuntikan setiap hari.

"Terakhir siapkan ruang isolasi, ruang ICU, ruang perawatan, tenaga medis, obat-obatan, oksigen untuk mengantisipasi lonjakan kasus konfirmasi dan tempat isoter lain yang siap digunakan jika rumah sakit tidak bisa menampung," jelas Roemtaat.

Sebagai penutup Kasrem meminta agar instansi terkait memaksimalkan vaksin yang sudah tersedia dengan melakukan serbuan vaksinasi setiap hari.

Kegiatan Vicon ini dilaksanakan dengan Prokes yang ketat.